

# Neuer Geschäftsführer bei Gifas Electric



Bild: Gifas Electric GmbH

Zum 1. Oktober hat Falko Muschlin die Geschäftsführung von Gifas Electric übernommen. Das Unternehmen mit Sitz in Neuss entwickelt elektrische Verteilerlösungen und Industriebeleuchtung. In seiner neuen Rolle leitet Muschlin das deutsche Geschäft und setzt sich zum Ziel, die Stärken des Unternehmens weiter auszubauen, neue Impulse zu setzen und die Zukunft der Unternehmensgruppe aktiv zu gestalten.

In seiner beruflichen Laufbahn sammelte Muschlin Erfahrungen in Vertrieb, Unternehmensentwicklung und Teamführung. Vor seinem Wechsel zu Gifas Deutschland war er 16 Jahre bei der Gerhardi Kunststofftechnik GmbH tätig, einem der größten europäischen Entwickler und Produzenten galvanisierter und technisch anspruchsvoller Kunststoffteile für den Interieur- und Exteriurbereich der Automobilindustrie. Dort verantwortete er in der Leitung für Finanzen, Unternehmensplanung und Vertriebsinnendienst strategische wie operative Projekte und verschiedene Führungsfunktionen.

Bei Gifas setzt Falko Muschlin nun seine Erfahrung ein, um das Unternehmen weiterzuentwickeln, das Projektgeschäft voranzutreiben und das Sortiment von rund 10.000 Artikeln kontinuierlich zu optimieren. Dabei legt er besonderen Wert auf den direkten Austausch mit Partnern und Kunden sowie die Zusammenarbeit innerhalb der Unternehmensgruppe und des Teams, teilt der neue Geschäftsführer mit. Er betont: „Neugier, Mut und Ausdauer haben mir immer geholfen, neue Wege erfolgreich zu gestalten. Diese Energie möchte ich nun gemeinsam mit dem Team von Gifas in spannende Projekte einbringen.“